

La solution efficace et pragmatique du conseiller fédéral Didier Burkhalter

Berne, le 22 juin 2011

Communiqué

La solution efficace et pragmatique du conseiller fédéral Didier Burkhalter

Le PLR salue ses propositions sur la compensation des primes trop élevées

Ces dernières années, les assurés de certains cantons ont payé des primes trop élevées par rapport au reste de la Suisse. Pour cette raison, la question des réserves des caisses maladie a fait l'objet de vives discussions politiques et citoyennes fin 2010. Le Conseil fédéral et le parlement ont toutefois pris leurs responsabilités et se sont engagés à trouver des solutions pour résoudre le problème des primes trop élevées ou trop basses. Aujourd'hui, Didier Burkhalter nous présente une solution efficace, pragmatique et non bureaucratique. Cette proposition consiste d'une part en la compensation des primes trop élevées sur une durée de six ans et, d'autre part, en le développement de mesures qui auront des effets à long terme. Le PLR soutient la solution efficace, pragmatique et non bureaucratique proposée par le conseiller fédéral Didier Burkhalter, tout comme il avait soutenu une vision sur le long terme lors du processus de consultation.

Processus de consultation du PLR:

http://www.fdp.ch/images/stories/Dokumente/Vernehmlassungen/20110510_VL_%20LSAMal_f.pdf

Contacts:

↳ Ignazio Cassis, conseiller national, 079 318 20 30

↳ Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

↳ Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41